

# Cegah Penyebaran Nyamuk Demam Berdarah " Koramil -08/Gbt Bersama Puskesmas Gambut Fogging Keliling Kelurahan

Maskuri - [BANJAR.KAMPAI.CO.ID](http://BANJAR.KAMPAI.CO.ID)

Feb 7, 2023 - 18:58



Cegah Penyebaran Nyamuk Demam Berdarah " Koramil -08/Gbt Bersama Puskesmas Gambut Fogging Keliling Kelurahan

MARTAPURA - Antisipasi berkembang biaknya nyamuk Aedes Aegypti, penyebab penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD). Petugas Kesehatan Puskesmas Gambut bersama Koramil 1006-08/Gambut mengadakan kegiatan fogging Keliling di Tiga Lokasi Rt.07, Rt.14 dan Rt.15 Kelurahan Gambut Kabupaten Banjar



Kepala Puskesmas Gambut Sugeng Hartono menuturkan warga menyambut baik kegiatan ini, bahkan mereka juga turut membantu pelaksanaan kegiatan fogging." Ujar Sugeng"

Mencegah penyebaran perkembangan biakan nyamuk Aedes aegypti penyebab demam berdarah dimulai hari ini, secara bergantian untuk kelurahan yang belum mendapat kesempatan ini kami sudah berkoordinasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta kepala desa

Sekarang sudah masuk musim penghujan genangan air disaluran got dan penampung milik warga menjadi sarang berkembangnya nyamuk DBD.

Kepada warga yang mempunyai anak - anak agar memperhatikan lingkungan dan saat tidur malam atau siang hari menggunakan alat pelindung kelambu " Tutup Sugeng"

Plh.Danramil 1006-08/Gbt Kaptan Cba Heru Sukarsun mengatakan Puskesmas dibantu oleh Anggota Koramil, memudahkan saat melakukan penyemprotan karena ada beberapa tempat yang menjadi sasaran fogging

Penyemprotan atas permintaan warga usulan para Ketua Rt dibantu Babinsa dan Bhabinkamtibmas sehingga melalui pertemuan itu diajukan permohonan fogging.

Danramil minta agar warga peduli lingkungan, salah satu caranya dengan menjaga kebersihan sekitar.

"Warga dapat berperan serta dengan langkah 3M, yakni menguras, menutup, dan mengubur barang-barang yang tidak diperlukan." Pungkas Danramil"

Ketua Rt.07 Ahmad membenarkan ada penyemprotan fogging yang dilakukan oleh Puskesmas, musim hujan kami sangat memerlukan sekali pembasmian nyamuk Demam Berdarah.

Warga juga berharap fogging dapat memberikan lingkungan kami semakin menjadi sehat, meski warga harus membersihkan sarang nyamuk (PSN) melalui bersih-bersih lingkungan dan pemberian abate di bak air maupun tempat penampungan air."(pendim1006).